



No habrá extraordinario para ninguna reforma: Va por México

Los coordinadores del bloque opositor, Va por México, advierten que no habrá extraordinario para ninguna reforma. A pesar de que el PRD también en diputado fue excluido de participar en las sesiones de la Comisión Permanente, como Movimiento Ciudadano, PRI cedió uno de sus tres lugares, con lo que estarán en la Permanente los tres coordinadores de PRI, PAN y PRD, justo para evitar cualquier albazo que una mayoría se convierta en una “jauría” autoritaria.

<https://drive.google.com/file/d/1Uk5giSR4ttC2LnFK1R0Uxod9PDqgCvCz/view>